

「白タク」でっち上げ粉碎し

3人を取りもどしたぞ！



多くのカンパやご支援ありがとうございました！
(左から鎌倉さん、高木さん、幼方さん)

本日結集されたみなさん！ 2月7日、「白タク営業」容疑をデッチあげられて1月18日に不当逮捕され勾留されていた3人の仲間を奪還しました！ カンパや激励を寄せていただいたみなさん、本当にありがとうございました！

さいたま地検は勾留期限満期の7日ぎりぎりまで「結論は出ていない」とあがいて勾留を続けました。しかし、記者会見開始直前の午後5時に釈放を決定せざるを得ませんでした！ 2月5日の浦和デモ230人（写真左下）を頂点とする、実力でもぎりとった大勝利です！

この日午後5時30分から、さいたまユニオンとNAZEN（すべての原発いますぐなくそう！ 全国会議）埼玉は埼玉県庁内で記者会見を開き（右の写真）翌日、全紙が埼玉版で報道しました。

会見では冒頭、さいたまユニオンが怒りの声



明を読み上げました。不当弾圧に怒る埼玉の労働者・市民、婦人民主クラブ全国協の代表など支援の仲間や家族も会見場に集まり、3人の登場を今かと待ちました。3人が元気な姿を見せると、会見場は歓喜の声に沸き、待ちかねたように記者の質問が飛びました。会見終了後も記者が駆け寄り、質問と応答が続きました。

その後、場所を移して勝利報告の小集会を行い、3人がそれぞれに「支援と団結の力で闘いぬくことができた」など感謝の言葉と今後の決意を述べました。

3・4JRダイ改、福島の支援打ち切りと闘い、3・11郡山集会の爆発へ、ともに闘いましょう！



NAZEN（すべての原発いますぐなくそう！全国会議）埼玉

埼玉県久喜市上内 478 2-39-307 宮原方

一般合同労働組合さいたまユニオン

080-7016-1891 (田畑)

奪還された3人のアピール！

報告集会での
発言を抜粋し
ました

みなさん本当にありがとうございました。もちろんこんなことが起こるとは思っていませんでした。逮捕されたときは、「舞い上がる」ような感じでした。頭にくるじゃないですか。納得いかないことばっかりですから。

朝にパジャマのまま連れて行かれたんですが、警察に「着替えられないか」と言ったんだけど、ダメでしたね。持ち物はたばこ3本だけでした。

すぐに周囲の人人が動いてくれているということが伝わってきたので、そこは心強かったです。今回の「白タク」弾圧は私ひとりの問題ではないと思っています。今後もみんなさんの力を貸していただきたいと思います。



幼方忠雄さん



高木美佐子さん

逮捕は初めてだったので、N A Z E Nの人を中心に外の皆さんが動いてくださってすごく心強かったです。本当に理不尽です。2015年の9月5日に楳葉町に行ったことがなんで弾圧の対象になるのか。去年の2月末にその件で家宅捜索が入った。そのときも本当に腹が立ったんだけどさらに1年たって逮捕なんて。国は、福島のことを知らせたくない、福島は終わったんだっていうことにしたい。でも弾圧できないもんだから「白タク」なんて。権力があせってるっていうことはわかるけど、こういうふうな形にしてどんどん弾圧を広げていくんだなって、すごく身にしました。

私のささやかな抵抗でも、少しは若者を戦場に送らない一助になるのかなと思いながら、とにかく権力と対峙してきました。いろんな人と団結して闘う。外で闘い、内で闘い、それで絶対に権力に負けない。それをすごく学びました。ありがとうございます。



鎌倉玲次さん

福島からの避難者が、「福島に行ってってくれてありがとうございます。だからこそ、今回の弾圧は許せない」と言っていただいたことは、本当に私たちとしても感無量です。警察はそういう活動が許せないんだなと思いました。

すごく感動したのは、逮捕の翌日群馬合同労組とか労働連帯高崎とか婦民が川越警察署に抗議に駆けつけてくれたことです。ものすごい反発力だと思いました。勾留理由開示公判も60人の法廷が満杯になった。「今の福島の現実を見に行って、それを伝えることがなんで犯罪にされなくちゃいけないんだ」っていう怒りを、多くの人たちが感じてるんだと思いました。

安倍政権は福島の事故をなかったということにしたいんでしょうから、これからもいろいろやってくると思います。でも日本の労働者・市民にはそれを打ち破る力があると、今回のことでの非常に感銘を受け、あらためて確信を持ちました。